

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi merupakan suatu kegiatan, atau wadah awal bagi seseorang untuk mengenal dunia kerja, Kuliah kerja profesi adalah kegiatan bagi mahasiswa untuk menerapkan teori berdasarkan profesi jurusan yang dipilihnya saat memasuki Universitas dan juga untuk mengembangkan ilmu serta pengalaman yang di dapat dari kegiatan akademis yang sesuai dengan profesi.

Kerja Profesi sangat bermanfaat dalam berbagai hal terutama dalam dunia kerja Kegiatan Kerja Profesi adalah untuk menyiapkan sumber daya manusia yang memiliki kualitas dan kuantitas, dalam pelaksanaan Kerja Profesi mahasiswa mendapat Pendidikan dan pembinaan untuk mempelajari berbagai hal dari permasalahan yang terkait dalam bidang pekerjaan yang dipilih, serta kedisiplinan, tanggung jawab di dalam bidang pekerjaan tersebut agar bisa digunakan dalam dunia kerja nyata dimasa mendatang.

Dalam melaksanakan Kuliah Kerja Profesi mahasiswa mendapat pengalaman kerja yang bisa terjadi dimanapun dan kapanpun di dalam dunia kerja nyata. Mahasiswa pun banyak mendapat pengalaman selama pekerjaan yang dilakukannya dan dapat diterapkan dalam bidang-bidang akademis atau non akademis lainnya baik di dalam maupun di luar Universitas. Instansi Pendidikan perguruan tinggi di Indonesia memberikan program kerja profesi bagi para mahasiswa supaya dapat mengembangkan *skill* yang mereka inginkan, untuk itulah Universitas Pembangunan Jaya memasukan mata kuliah Kerja Profesi (KP) dimana para mahasiswa tidak hanya mendapatkan pengalaman seputar dunia Kampus saja. Mata kuliah kerja profesi ini ditujukan untuk mahasiswa agar mendapat pengalaman sesungguhnya dalam dunia kerja nyata, teori-teori yang dipelajari pun bertambah dan tidak hanya sebatas yang didapat di dalam Kampus saja yang kebanyakan hanya sebatas menghafal, didengarkan dan juga dipahami. Dari mata kuliah kerja profesi ini mahasiswa diharapkan dapat menerapkan segala macam teori yang didapat selama menempuh Pendidikan di Universitas karena dalam dunia kerja kita banyak menghadapi tempat dan juga banyak orang yang berbeda-beda sehingga dapat membuat mahasiswa mudah beradaptasi

secara langsung Ketika memasuki dunia kerja yang sesungguhnya.

Dalam kuliah kerja profesi ini penulis memilih sebuah perusahaan yang bernama Marble & Co, perusahaan ini bergerak dalam pembuatan produk utama dibidang Home Décor. Penulis mendapat berbagai pengalaman dari mendesain hingga membuat produk yang sesuai dengan konsep perusahaan dan juga membuat para konsumen perusahaan tertarik dengan desain sebuah produk yang dibuat serta penulis dapat mengaplikasikan pengalaman yang didapat dan diterapkan dalam perkuliahan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Mahasiswa dapat membandingkan antara proses belajar selama perkuliahan dengan Kerja nyata serta menambah wawasan tentang proses perancangan produk, mahasiswapun dapat bertemu langsung dengan tenaga ahli dari berbagai macam bidang yang berbeda-beda.

Mahasiswa dituntut untuk melatih sikap bertanggung jawab ketika menemui suatu permasalahan atau hambatan selama proses kerja. Karena selama proses merancang diperlukan masukan dari bidang lain agar konsep atau desain yang dirancang dapat dibuat menjadi lebih baik lagi dan sesuai dengan kriteria yang diinginkan.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan umum dari kerja profesi adalah agar mahasiswa dapat menggunakan ilmu yang dipelajari dari Universitas mengenai tentang hal yang berkaitan dengan desain produk. Berdasarkan buku pedoman kerja profesi yang diterbitkan oleh pihak kampus, khususnya Universitas Pembangunan Jaya. Maksud dan tujuan dari Kerja Profesi ini adalah agar mahasiswa dapat mengetahui dan merasakan dunia kerja nyata yang nantinya dapat berguna Ketika mahasiswa ingin menjalankan usaha sendiri maupun melamar di perusahaan di tempat yang diinginkan.

1.3 Tempat Kerja Kerja Profesi

Lokasi perusahaan dimana penulis melaksanakan kuliah kerja profesi di RT.002/RW.006, Nerotog, Kecamatan Pinang, Kota Tangerang, Banten. Jika ditempuh dari rumah memiliki jarak sekitar 7,2 kilometer. Dengan jarak tempuh sekitar 15-20 menit perjalanan dengan kendaraan pribadi. Perusahaan ini Didirikan pada tahun 2017 dan bernama Marble & Co yang bergerak dalam bidang Marmer Home Decor.

Penulis memilih melakukan kerja profesi di perusahaan ini karena sesuai dengan minat penulis yaitu pada bidang *home decor* dan *furniture*. Dimana Marble & Co memproduksi produk berbahan baku utama marmer yang berkualitas dengan teknik tersendiri pada setiap produk-produknya yang dapat bersaing dengan produk di bidang Home decor perusahaan marmer lainnya. Sehingga hal itulah yang membuat Marble & Co memiliki latar belakang yang menurut penulis cocok untuk melaksanakan kuliah kerja profesi yang diadakan dari Universitas Pembangunan Jaya.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Berdasarkan buku panduan yang diberikan oleh Universitas Pembangunan Jaya untuk penulis, waktu tempuh dilakukan selama 504 jam kerja (total 63 hari kerja). Memiliki 8 jam kerja per hari. Ketentuan kerja di Marble & Co dimulai dari hari Senin sampai dengan hari Sabtu, mulai dari jam 08.00 - 16.00 dan dilakukan selama kurang lebih 2,5 bulan.

No.	Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi	Waktu Pelaksanaan Kerja Profesi	Keterangan
1.	Juni	08.00-16.00 WIB	Senin - Sabtu
2.	Juli	08.00-16.00 WIB	Senin - Sabtu
3.	Agustus	08.00-16.00 WIB	Senin - Sabtu

Tabel 1.2.4 Jadwal Kerja Profesi

